

# Blunote ANC TWS Buds™

Bluetooth® True Wireless Stereo

Active Noise Cancelation

Model BN ANC 007



## User Guide

## English/Français

# CONTENTS

Important Information .....	i
Power On/Off .....	1
Pairing .....	1
Charging .....	1
Product Modes .....	2
LED Indicator Status .....	3
Selected Specifications .....	3
FCC Statement .....	4
Warranty.....	5

Thanks for purchasing the Blunote ANC TWS Buds™. Please read this guide for maximum enjoyment of the buds.

## IMPORTANT INFORMATION

- Before using the Buds for the first time, ensure the battery is fully charged.
- These Buds are not waterproof. Keep them dry and avoid moisture-prone environments to prevent damage to internal circuitry.
- Shield the Buds from direct sunlight and excessive heat, as that can shorten their lifespan, reduce battery efficiency, and potentially distort certain components.
- Be cautious of extreme cold conditions, which may also harm the circuit board.
- Avoid attempting to repair or disassemble the product to prevent voiding the warranty and potential damage.
- Use gentle cleaning methods and avoid abrasive chemicals or sharp objects that could scratch the surface.
- Avoid placing this product in areas with strong electromagnetic fields, as it may lead to product malfunction or failure.
- Maintain battery health by fully charging the headphones at least three times a month, even during periods of non-use.

**Note:** If you encounter functionality issues, return the Buds to the place of purchase within their return period. Otherwise, refer to our return policy outlined in this guide.

## **POWER ON/OFF**

Power on: Open the charging case cover while the Buds are inside and wait 2-3 seconds for them to power on and pair with each other.

Power off: Return the Buds to the case and close the case cover. The Buds will power off and disconnect in 3-4 seconds.

## **PAIRING**

- Activate the Bluetooth® function on your phone or other device.
- The Buds automatically enter pairing mode after powering on and pairing with each other.
- On your phone, search for Bluetooth® devices and select “BNANC007”.
- Note: Once paired for the first time, the Buds will automatically connect to your device when powered on (ensure Bluetooth® is enabled on your device).

## **CHARGING THE BUDS**

Connect the USB-C charging cable to the Buds’ charging case and the USB end to a port capable of delivering 5V power, such as AC/DC USB adapter or computer USB port.

It takes about 2 hours to fully charge the case.

## **CLEAR ALL PAIRING/FACTORY RESET**

- With the Buds in the case, open the charging case cover and press and hold the charging case button (next to charging port) for 10 seconds. This clears the pairing between the Buds and the phone.
- If the Buds are in your ears, and don’t enter pairing mode, press one of the Buds 5x to restore factory settings.

## PRODUCT MODES



### STANDARD MODE

Call Voice assistant: Press and hold Right Bud for 3.5 seconds



### MUSIC PLAY MODE

Pause/Play: Click the Left or Right Bud

Previous song: Double-click the Left Bud

Next: Double-click the Right Bud



### PHONE MODE

Answer Call: Click the Left or Right Bud

Reject Call: Double-click the Left or Right Bud

End Call: Double-click the Left or Right Bud



### NOISE REDUCTION/ TRANSPARENT MODE

Default is Off, Transparent Mode

Hold Left Bud for 35 seconds to toggle between modes

## LED INDICATOR STATUS

PRODUCT STATUS	INDICATOR LIGHT
Buds are either taken out of the case or put back	LED flashes once
Charging in progress	LED will turn off after 8 seconds
Charging complete	Charging case is fully charged, LED off
Close the lid to charge Buds	LED turns off after 3 seconds
Charging case low battery prompt	When opening and closing the cover, LED flashes 5x
Charging case full battery prompt	Charging case fully charged, LED off

### Selected Specifications

#### Bluetooth V5.3

#### Buds

**Rechargeable Battery Buds:** 35 mAh Lithium Ion

**Use time:** 4 hours

**Charging Time** 2 hr

**Charging Input:** 5V 30mA

#### Charging Case

**Rechargeable Battery Case:** 300 mAh Lithium Ion

**Interface:** Type-C USB/ USB

**Model No.:** BNANC007

Blunote ANC TWS Buds™ use active noise cancelation (ANC) to counteract external noise, and ENC for suppressing background noise and isolating and amplifying the speaker's voice during voice communications.

# FEDERAL COMMUNICATION COMMISSION STATEMENT

## Interference Statement

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation of this device is subject to the following two conditions:

1. This device may not cause harmful interference, and
2. This device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

NOTE: This device has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device pursuant to Part 15 of the Federal Communications Commissions Rules and Regulations. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference when the equipment is operated in a commercial environment. This equipment generates, uses, and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instruction manual, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception (which can be determined by turning the equipment off and on), the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the device and the receiver.
- Connect the device into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/ TV technician for help.
- Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

## WARRANTY

Spracht warrants its products against defects or malfunctions in material and workmanship under normal use and service, with the exceptions stated below. This warranty lasts for one year from the original date of purchase. Coverage terminates if you sell or otherwise transfer the product. In order to keep this warranty in effect, the product must have been handled and used as prescribed in the instructions accompanying the product.

Spracht shall (at its option) repair or replace a defective unit covered by this warranty, or shall refund the product purchase price. Repair, replacement with a new or reconditioned unit, or refund, as provided under this warranty, is your exclusive remedy. This warranty does not cover any damages due to accident, misuse, abuse, or negligence. Spracht shall not be liable for any incidental or consequential damages.

Some states do not allow limitation or exclusion of incidental or consequential damages, so the above limitation or exclusion may not apply to you. To make a warranty claim, the purchaser must obtain a return authorization number (RA) from Spracht (serial number and purchase date required), and then return the product to Spracht at purchaser's expense. A copy of the original dated receipt or shipping document must accompany the product. To obtain a return authorization, see "Warranty" on our website at [www.spracht.com](http://www.spracht.com), send an e-mail to [support@spracht.com](mailto:support@spracht.com), or contact:

Spracht, 974 Commercial Street, Suite 108, Palo Alto, CA 94303 USA  
For repair or replacement of a failed product, allow 4 to 6 weeks for processing and shipment. This warranty gives you specific legal rights, and you may also have other rights which vary from state to state.

# Blunote ANC TWS Buds™

Stéréo sans fil Bluetooth®

Annulation active du bruit ANC

Modèle BN ANC 007



## Guide de l'utilisateur

## CONTENU

Informations importantes .....	i
Mise en marche/arrêt .....	1
Appariement .....	1
Chargement .....	1
Modes du produit .....	2
État de l'indicateur DEL .....	3
Spécifications sélectionnées .....	4
Garantie .....	5
Déclaration de la FCC .....	6

Merci d'avoir acheté les Écouteurs Blunote ANC TWS Buds™. Veuillez lire ce guide pour profiter au maximum de vos écouteurs.

## INFORMATIONS IMPORTANTES

- Avant d'utiliser les écouteurs pour la première fois, assurez-vous que la batterie est complètement chargée.
- Ces écouteurs ne sont pas étanches. Gardez-les au sec et évitez les environnements humides pour prévenir tout dommage au circuit interne.
- Protégez les écouteurs de la lumière directe du soleil et de la chaleur excessive, car cela pourrait réduire leur durée de vie, diminuer l'efficacité de la batterie et potentiellement endommager certains composants.
- Soyez prudent en cas de conditions de froid extrême, car cela pourrait également endommager la carte de circuit.
- Évitez de tenter de réparer ou de désassembler le produit afin d'éviter d'annuler la garantie et de causer des dommages.
- Utilisez des méthodes de nettoyage douces et évitez les produits chimiques abrasifs ou les objets tranchants qui pourraient abîmer la surface.
- Évitez de placer ce produit dans des zones avec de forts champs électromagnétiques, car cela pourrait entraîner un dysfonctionnement ou une défaillance du produit.

- Maintenez la santé de la batterie en chargeant complètement les écouteurs au moins trois fois par mois, même pendant les périodes de non-utilisation.

Remarque : Si vous rencontrez des problèmes de fonctionnalité, retournez les écouteurs au lieu d'achat pendant la période de retour. Sinon, consultez notre politique de retour détaillée dans ce guide.

## **MISE EN MARCHÉ/ARRÊT**

Mise en marche : Ouvrez le couvercle du boîtier de charge avec les écouteurs à l'intérieur et attendez 2 à 3 secondes pour qu'ils s'allument et se connectent entre eux.

Arrêt : Remplacez les écouteurs dans le boîtier et refermez le couvercle. Les écouteurs s'éteindront et se déconnecteront en 3 à 4 secondes.

## **APPARIEMENT**

- Activez la fonction Bluetooth® sur votre téléphone ou autre appareil.
- Les écouteurs entrent automatiquement en mode d'appariement après leur mise en marche et leur appariement.
- Sur votre téléphone, recherchez les appareils Bluetooth® et sélectionnez "BNANC007".
- Remarque : Une fois appariés pour la première fois, les écouteurs se connecteront automatiquement à votre appareil lorsqu'ils sont mis en marche (assurez-vous que le Bluetooth® est activé sur votre appareil).

## **CHARGEMENT DES ÉCOUTEURS**

Branchez le câble de chargement USB-C sur le boîtier de chargement des écouteurs et l'extrémité USB sur un port capable de délivrer une alimentation de 5V, tel qu'un adaptateur USB AC/DC ou un port USB d'ordinateur.

Il faut environ 2 heures pour charger complètement le boîtier.

# MODES DU PRODUIT



## MODE STANDARD

**Assistant vocal d'appel :** Appuyez et maintenez enfoncé le bouton droit des écouteurs pendant 3,5 secondes



## MODE DE LECTURE DE MUSIQUE

**Pause/Lecture :** Cliquez sur l'écouteur gauche ou droit

**Chanson précédente :** Double-cliquez sur l'écouteur gauche

**Suivant :** Double-cliquez sur l'écouteur droit



## MODE TÉLÉPHONE

**Répondre à l'appel :** Cliquez sur l'écouteur gauche ou droit

**Rejeter l'appel :** Double-cliquez sur l'écouteur gauche ou droit

**Terminer l'appel :** Double-cliquez sur l'écouteur gauche ou droit



## RÉDUCTION DE BRUIT/ MODE TRANSPARENT

Par défaut, le mode transparent est désactivé.

Maintenez le bouton gauche enfoncé pendant 3,5 secondes pour basculer entre les modes.

## EFFACER TOUS LES APPARIEMENTS/RÉINITIALISATIONS PAR DÉFAUT

- Avec les écouteurs dans le boîtier, ouvrez le couvercle du boîtier de charge et maintenez enfoncé le bouton du boîtier de charge (à côté du port de charge) pendant 10 secondes. Cela efface l'appariement entre les écouteurs et le téléphone.
- If the Buds are in your ears, and don't enter pairing mode, press one of the Buds 5x to restore factory settings.

## ÉTAT DE L'INDICATEUR DEL

ÉTAT DU PRODUIT	LUMIÈRE INDICATRICE
Les écouteurs sont soit sortis du boîtier, soit remis à l'intérieur	La DEL clignote une fois
Chargement en cours	La DEL s'éteindra après 8 secondes
Chargement terminé	Le boîtier de charge est complètement chargé, DEL éteinte
Fermez le couvercle pour recharger les écouteurs	La DEL s'éteint après 3 secondes
Notification de batterie faible du boîtier de charge	Lors de l'ouverture et de la fermeture du couvercle, la DEL clignote 5 fois
Notification de batterie pleine du boîtier de charge	Boîtier de charge entièrement chargé, DEL éteinte

## Spécifications sélectionnées

### Bluetooth V5.3

#### Écouteurs

**Batterie rechargeable des écouteurs :** 35 mAh Lithium Ion

**Durée d'utilisation :** 4 heures

**Temps de chargement :** 2 heures

**Entrée de charge :** 5V 30mA

#### Boîtier de charge

**Batterie rechargeable du boîtier :** 300 mAh Lithium Ion

**Interface :** USB Type-C / USB

**Numéro de modèle :** BNANC007

Les écouteurs Blunote ANC TWS™ utilisent la technologie de réduction active du bruit (ANC) pour contrer les bruits extérieurs, et la technologie ENC pour supprimer les bruits de fond et isoler et amplifier la voix de l'orateur pendant les communications vocales.

## GARANTIE

Spracht garantit ses produits contre les défauts ou les dysfonctionnements liés à la matière et à la main-d'œuvre dans des conditions d'utilisation et de service normales, à l'exception des cas énoncés ci-dessous. Cette garantie est valable un an à compter de la date d'achat initiale. La couverture prend fin si vous vendez ou transférez autrement le produit. Pour que cette garantie reste en vigueur, le produit doit avoir été manipulé et utilisé conformément aux instructions accompagnant le produit.

Spracht réparera ou remplacera (à sa discrétion) une unité défectueuse couverte par cette garantie, ou remboursera le prix d'achat du produit. La réparation, le remplacement par une unité neuve ou reconditionnée, ou le remboursement, tel que prévu dans le cadre de cette garantie, constitue votre recours exclusif. Cette garantie ne couvre pas les dommages dus à un accident, une utilisation incorrecte, un abus ou une négligence. Spracht ne sera pas responsable de tout dommage accessoire ou consécutif.

Certains États ne permettent pas de limiter ou d'exclure les dommages accessoires ou consécutifs, de sorte que la limitation ou l'exclusion ci-dessus peut ne pas s'appliquer à vous. Pour faire une réclamation au titre de la garantie, l'acheteur doit obtenir un numéro d'autorisation de retour (RA) de Spracht (numéro de série et date d'achat requis), puis retourner le produit à ses frais à Spracht. Une copie du reçu original daté ou des documents d'expédition doit accompagner le produit. Pour obtenir une autorisation de retour, consultez la section "Garantie" sur notre site web à l'adresse [www.spracht.com](http://www.spracht.com), envoyez un e-mail à [support@spracht.com](mailto:support@spracht.com), ou contactez :

Spracht, 974 Commercial Street, Suite 108, Palo Alto, CA 94303 USA  
Pour la réparation ou le remplacement d'un produit défectueux, veuillez prévoir un délai de traitement et d'expédition de 4 à 6 semaines. Cette garantie vous confère des droits légaux spécifiques, et vous pouvez également avoir d'autres droits qui varient d'un État à l'autre.

# DÉCLARATION DE LA COMMISSION FÉDÉRALE DES COMMUNICATIONS

## Déclaration d'interférence

Cet appareil est conforme à la partie 15 des règles de la FCC. L'utilisation de cet appareil est soumise aux deux conditions suivantes :

1. Cet appareil ne doit pas causer d'interférences nuisibles, et
2. Cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences pouvant causer un fonctionnement indésirable.

**REMARQUE :** Cet appareil a été testé et jugé conforme aux limites d'un appareil numérique de Classe B conformément à la Partie 15 des Règles et Règlements de la Commission fédérale des communications. Ces limites sont conçues pour fournir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles lorsque l'équipement est utilisé dans un environnement commercial. Cet équipement génère, utilise et peut émettre de l'énergie radioélectrique et, s'il n'est pas installé et utilisé conformément au manuel d'instructions, peut causer des interférences nuisibles aux communications radio. Cependant, il n'est pas garanti que des interférences ne se produiront pas dans une installation particulière. Si cet équipement cause des interférences nuisibles à la réception radio ou télévisuelle (ce qui peut être déterminé en éteignant et en allumant l'équipement), l'utilisateur est encouragé à essayer de corriger les interférences par une ou plusieurs des mesures suivantes :

- Réorienter ou déplacer l'antenne de réception.
- Augmenter la séparation entre l'appareil et le récepteur.
- Brancher l'appareil sur un circuit différent de celui auquel le récepteur est connecté.
- Consulter le revendeur ou un technicien radio/TV expérimenté pour obtenir de l'aide.
- Les changements ou modifications non expressément approuvés par la partie responsable de la conformité pourraient annuler l'autorisation de l'utilisateur d'utiliser l'équipement.

**Spracht**

**974 Commercial Street, Suite 108**

**Palo Alto, CA 94303**

**[www.spracht.com](http://www.spracht.com)**

© Droits d'auteur 2024 Spracht®. Tous droits réservés. Spracht® et le logo, ainsi que Blunote ANC TWS Buds™, sont des marques de commerce et des marques déposées de Spracht®. Toutes les autres marques de commerce sont la propriété de leurs propriétaires.

**Spracht**  
**974 Commercial Street, Suite 108**  
**Palo Alto, CA 94303**  
**[www.spracht.com](http://www.spracht.com)**

© Copyright 2024 Spracht®. All rights reserved. Spracht® and the logo, and Blunote ANC TWS Buds™ are trademarks and registered trademarks of Spracht®. Any other trademarks are properties of their owners.